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FENAVIN existe porque 
Ciudad Real es vino

El presidente de la Diputación de Ciudad Real hace un balance de las perspecti-

vas de la Feria Nacional del Vino, que reunirá entre el 10 y el 12 de mayo a 1.946 

bodegas y 18.000 compradores de todo el mundo. José Manuel Caballero destaca 

que Fenavin existe “porque ha tenido rentabilidad” y porque ha sido uno de los 

motores que han contribuido a la internacionalización del producto estrella en 

“la mayor bodega del mundo”, que es Castilla-La Mancha. Solo hay que tener en 

cuenta un dato: las ventas de la provincia de Ciudad Real hace 21 años rondaban 

los 80 millones de euros, mientras que hoy llegan a los 400 millones de euros
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